
Drogen- und Medikamenten Entzug 
für Unternehmer, Manager und 

Führungskräfte! 

„ Wie Sie in nur 10 Tagen einen sanften Drogen oder 
Medikamenten Entzug auf natürliche Art machen können!“

Hans R. Hoffmann Naturarzt/Heilpraktiker  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Disklaimer

Wichtiger Hinweis für Artikel aus dem Bereich Gesundheit

Die Fakten in meinen Seiten sind sorgfältig erwogen, jedoch kann keine Garantie 
übernommen werden. Die Entwicklungen in den Wissenschaften sind ständig gleichwohl 
historisch bedingt und beschränkt („die Erde ist keine Scheibe“). 

Verwenden Sie Daten aus meinem Buch oder meiner Website nicht als Basis für 
gesundheitsbezogene Entscheidungen und treffen Sie keine Selbstdiagnosen. 
Die Berichte und Artikel dienen der allgemeinen Bildung und Weiterbildung.
Sie sind keine Anleitung zur Selbsttherapie. Sie sind kein Ersatz für ärztliche und / oder 
heilpraktische Behandlungen. Eine Beratung individueller Fragestellungen ist über die 
Website www.cleanandfree.eu ausgeschlossen. Diese Fakten sind ein Dienst und 
ersetzen eine persönliche Beratung nicht.

Bei gesundheitlichen Themen konsultieren Sie bitte Ihren Arzt, Zahnarzt oder 
Heilpraktiker. Nur eine personalisierte Begutachtung kann zu einer Diagnose und darauf 
aufbauen zur Therapieentscheidung führen. Nehmen Sie Medikamente ausschließlich 
nach Absprache mit einem Arzt ein.

Durch unreflektierte bzw. unkontrollierte Applikation von Hinweisen zur  Prävention und 
zur seelisch-körperlichen Gesundheit tun Sie sich keinen Gefallen.  Die Betreiberin der 
Homepage übernimmt keine Haftung für hiermit entstehende Schäden. Eine Haftung des 
Autors oder vielmehr Website Betreiber ist nicht möglich. 
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CLEAN AND FREE®

Seit 1995 führen wir alternative Entgiftungsbehandlungen speziell für Alkohol, Drogen 
und Medikamenten Abhängige durch. Wir gehen andere Wege und vertreten die 
Meinung, dass die Natur die besten Hilfestellungen liefert. Unser Biochemisches Detox-
Verfahren basierend auf der Biochemie- und Elektrolyse leistet hierbei wertvolle Dienste. 
Es hat 2013 den Nobelpreis für Chemie erhalten. Eine sanfte aktive Entgiftung des 
Körpers unterstützt durch  Behandlungsformen der Traditionellen chinesischen Medizin 
machen für den Betroffenen den Entzug von Alkohol, Drogen und Medikamenten 
angenehm und schmerzfrei. Durch die angenehme sanfte Behandlung gab es seit 1995 
keine Abbrüche der Entzugsbehandlung.

    

Heroin - Kokain - Medikamente

In vielen Fällen werden Medikamente sehr leichtfertig verordnet und führen in kurzer 
Zeit zu einer Abhängigkeit, die für Betroffne eine große Einschränkung der Lebensqualität 
bedeutet. Viele Manager und Führungskräfte kommen nach einer gewissen Zeit des 
Konsums von Medikamenten oder auch illegalen Drogen an ihre Grenzen und brechen 
zusammen. Meist kommt es plötzlich und unerwartet.

Dann gestaltet sich ein klinischer Entzug als sehr schwierig und langwierig, denn ich 
Kliniken werden eben auch wieder  Medikamente zur Bekämpfung der 
Entzugssymptome eingesetzt. Dazu kommt noch der Ablauf in der Klinik, der sich nicht 
nach dem Patienten richtet sondern nach den Dienstplänen der Ärzte, Therapeuten und 
anderen Mitarbeiter. 
Ganz anders im HOFFMANN CENTRE auf Malta. Hier sind Sie alleine unser Gast und 
werden von einem erfahrenen Team behandelt und betreut. Das Konzept wird immer 
individuell auf unseren Klienten abgestimmt. Nach der Anreise erfolgt eine genaue 
Anamnese, alle Vital-Funktionen werden überprüft und gemessen. Danach wird der 
Behandlungsplan festgelegt, der gegebenenfalls täglich verändert und optimiert wird. 
Denn jeder Mensch spricht auf die Behandlung anders an. Wir arbeiten individuell und 
können sehr flexibel auf Veränderungen reagieren.
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Eine Klientengeschichte*
*Name wurde aus Gründen der Diskretion geändert!

Manager greifen zunehmend zu Tabletten und harten Drogen!
Morgens Upper, abends Downer, mehr Leistung um jeden Preis.

Von medizinischer Seite betrachtet hätte Johann Minger (*) schon längst auf dem Friedhof 
liegen müssen. Das wurde ihm von den Ärzten in der Klinik gesagt. Und auch der Körper 
sagte es ihm, manchmal öfters am Tag. Minger (49) nimmt Heroin regelmäßig, seit fast 19 
Jahren. Der Stoff hat ihn schon seine ansehnliche Erbschaft und ein Ferienhaus auf 
Mallorca gekostet. Die Sucht brockte ihm eine Hepatitis C ein, und manchmal 
katapultierte er sich in ein herzrasendes Delirium. Nur: Ohne Heroin hätte er keine 
Karriere gemacht. Minger ist IT-Leiter bei einem großen Versicherer, 76 Mitarbeiter, 
bundesweite Verantwortung.

Der begeisterte Sportler Minger laborierte an den Folgen einen schweren Skiunfalls, eine 
Niere musste entfernt werden, er musste reanimiert werden und verbrachte viele Wochen 
in der Klinik.
Als ihn dann noch seine langjährige Freundin verließ, fiel er „ins Bodenlose“. Ein Freund 
bot ihm Heroin an. „Ich wusste sofort: Das ist was ich brauche!“, sagte Minger. „Plötzlich 
waren alle meine Probleme einfach weg, sie hatten sich aufgelöst“.

Minger liebt den Kick, Motoradfahren, Fallschirmspringen, Gleitschirmfliegen. Er ist ein 
„Adrenalin Junkie“, wie es im Jargon heißt, aber kein Dummkopf. er hat Heroin nie 
gespritzt, nur geraucht. Der Nachschub kam immer von seinem Freund, kommuniziert 
wurde immer mit Codes: „Hast Du noch was von den Trüffeln?“

Das Heroin setzte er sehr gezielt ein: Vor stressigen Situationen, bei wichtigen 
Präsentationen, schwierigen Mitarbeitergesprächen und bei Großprojekten die im Verzug 
waren. „Mit dem Heroin konnte ich die Dinge ruhig und nüchtern betrachten, es schafft 
Abstand, und ich konnte bessere Entscheidungen treffen.“ Niemand in der Firma wusste, 
dass der Hauptverantwortliche Teamleiter drogensüchtig war.

Um in den Tag zu starten kam dann noch das Kokain hinzu! Eine Nase am Morgen und 
die Energie kam sofort zurück, die das Heroin am Abend etwas gedämpft hatte.

So begann eine steile Karriere die aber später mit der Gesundheit bezahlt wurde.
Auch die finanziellen Mittel wurden stark in Mitleidenschaft gezogen! Minger brauchte 
eine Tagesration von einem Gramm Heroin und ein Gramm Kokain, die Preise pro 
Gramm lagen bei 60,-€ und 80,-€ für das Kokain. Glatte 4.200,-€ musste Minger monatlich 
für seine Sucht aufbringen!  Nach 19 Jahren waren das stattliche 957.000,-€
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Er verdiente zwar gut, aber nicht unbegrenzt.
Da sich die Ausfälle mehrten, er war öfters krank, hatte Herzprobleme und 
Konzentrationsschwächen, war zusehends nervös und oft unkontrolliert und musste sich 
seinem Chef anvertrauen.

„Ich wollte plötzlich einfach weg von dem Zeug, fühlte mich wie ein Zombie!“ Sein 
Hausarzt verschaffte ihm einen Platz in einem Substitutionsprogramm, er bekam 
Methadon. 12 Milliliter am Tag, eine Ration, die einen Nichtsüchtigen töten würde.
Die „legale Ersatzdroge“ bring Minger stabil über den Tag, aber vier- bis fünfmal im 
Monat, wenn der Druck zu groß wird, muss es noch Heroin sein.

Es sucht nun weiter nach Möglichkeiten, sich komplett von Allen zu befreien, 
stundenlang suchte er im Internet nach Angeboten um einen sanften und dauerhaften 
Entzug zu machen.

So fand Herr Minger im Internet ein besonderes Angebot. Das CLEAN AND FREE® 
Premium Programm von dem Naturarzt und Heilpraktiker Hans Hoffmann auf Malta.

Nach einem vertraulichem Beratungsgespräch mit Hans Hoffmann hatte er sich 
entschieden und begann nach wenigen Wochen sein 10 Tage CLEAN AND FREE® 
Premium Programm auf Malta.
Er absolvierte dann noch sein 100 Tage Coaching zur Implementierung des suchtbefreiten 
Zustands und ist seit diesem Zeitpunkt ein völlig anderer Mensch.

Seine Kollegen lieben Ihn und schätzen Ihn heute als kompetenten Kollegen.

www.cleanandfree.eu 
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Interview Hans R. Hoffmann

Nehmen Manager heute mehr Medikamente ein als noch vor 50 Jahren? 

Ich denke nein! 
Auch vor 50 Jahren wurde dem Alkohol, und auch Drogen in hohem Maße zugesprochen! 
Selbst bei Diskussionsrunden im damaligen Fernsehen wurde Alkohol gereicht!
Von den Zigarren und den Zigaretten die in Massen konsumiert wurden ganz zu 
schweigen! Vor 50 Jahren war Pervitin die Droge schlechthin!
Die Temmler-Werke stellten sie her.  Es ist ein Methamphetamin! 
Heute bekannt als Speed oder Crystal-Meth.
Die Firma Hildebrandt verkaufte damals Pralinen mit Pervitin an Hausfrauen um 
Depressionen zu bekämpfen und die Stimmung zu heben.
Also auch damals in den Chefetagen waren Drogen im Gebrauch

Was ist das am besten geeignete Medikament?

Kokain / Crystal-Meth / Ritalin / Heroin !!!!

Ist Sport auch eine Droge?  Sex? 

Beides kann zur Sucht werden wenn es exzessiv betrieben wird, und mit den ausgelösten 
Gefühle negative Lebensaspekte überdeckt werden sollen!

Sind Männer stärker am Drogenmissbrauch beteiligt als Frauen?

Statistisch gesehen stehen Männer an erster Stelle bei Abhängigkeiten!
Doch stelle ich fest, das immer mehr Frauen in Führungspositionen von mir behandelt 
werden wollen. Hier ist Alkohol die bevorzugte Droge, oft kommt aber auch die 
Kombination von Alkohol und Medikamente vor!

Wie helfen Sie ihnen?

Ich entgifte auf natürliche Weise den Körper von den toxischen Substanzen, ein 
Elektrolyse Verfahren mit großer Wirkung. Gleichzeitig stimuliere ich das limbisches 
System um die Produktion der Neurotransmitter wieder sofort in Gang zu bringen. Damit 
vermeide ich die so gefürchteten, schmerzhaften Entzugssymptome.

Wie lange dauert das?

Die Dauer beträgt Stationär 7 - 12 Tage hier auf meiner Insel! Es ist eine ONE to ONE 
Behandlung und Coaching, dass eine absolute Diskretion garantiert.
Ich arbeite am Tag 6 bis 9 Stunden mit meinen Klienten!
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Was kostet es?

Die Behandlung für 7 Tage Alkoholentzug kostet 6.995,-€ bei Drogen oder Medikamenten  
Entzug belaufen sich die Kosten für 10 Tage auf 9.995,-€ 
Das ist ein alles inklusive Paket! 
Enthalten sind Transfers, Unterkunft, Verpflegung, alle Behandlungen, eigene Köchin, 
und Massage-Therapie.

Gibt es Berufe, die besonders für Drogenmissbrauch bekannt sind?

Wir finden Alkohol in allen Berufen! Denn Alkohol ist für mich auch eine Droge!
Drogen wie Kokain, Crystal-Meth und Medikamente wie Ritalin finden wir in Berufen mit 
einem hohen Termindruck. Hier ist Leistung gefragt und diese Substanzen helfen am 
Anfang dabei erfolgreich zu sein.
Doch nach einiger Zeit kommt der totale Zusammenbruch.

Wie sollten Unternehmen damit umgehen?

Meiner Meinung nach sollten Firmen den Betroffenen helfen und diskrete Gespräche 
führen, die die Arbeitskraft und die Ressource für das Unternehmen erhalten sollten. 
Abmahnungen und Verweise treiben den Betroffenen immer Mehr in die Sucht und 
führen zum Totalverlust!

In den USA scheint es mir normal zu sein, 

einmal im Leben in die Reha zu gehen. Wie gehen europäische Manager 

normalerweise mit Drogenmissbrauch um?

Manager in Europa scheuen den Weg in eine Reha, sie dürfen nicht krank sein, es ist reine 
Mentalitätssache! In Europa ist die Reputation sehr wichtig und wer sich outet verliert 
sehr schnell seinen Job! Manager haben mir mitgeteilt, dass sie sich lieber umbringen 
würden als sich zu outen! Leider gibt es Fälle, die nicht hätten sein müssen!

Wie werden die Familien in den Heilungsprozess einbezogen?

JA, ich beziehe die Familie, bzw. den Partner mit in den Coaching Prozess ein und geben 
den Partnern zu verstehen, das es nicht ihre Schuld ist und sie am besten helfend mit dem 
Betroffenen nach vorne schauen und an einem suchtbefreiten Leben arbeiten. Das heisst 
nicht Abstinent zu leben bei einer Alkoholproblematik.
Bei einer Drogenproblematik ist Abstinenz schon von Gesetzeslagen vorgeschrieben!
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Können wir hoffen, dass es in Zukunft weniger Medikamente geben wird? 

Ich glaube nein, zu groß ist die Macht der Pharma Konzerne, die an der Sucht der 
Menschen Milliarden verdienen.

Wir sollten nur umdenken, Sucht nicht mehr als eine Krankheit zu sehen, sondern als eine 
Gewohnheit, die leider außer Kontrolle geraten ist.

Das würde den Ausstieg aus der Suchtspirale enorm unterstützen!
Hierzu habe ich ein erstes Buch geschrieben!
Alkoholsucht - Krankheit oder erlernte Hilflosigkeit!

Dieses Buch können Sie bei Amazon unter
folgendem Link beziehen:

https://amzn.to/2OAyxmR

Unterstützen Sie Betroffene mit diesem 
Buch, es könnte der Weg in die ultimative
Suchtbefreiung sein.

Seit 1995 konnten schon über 4000 Betroffene von Ihren 
Süchten erfolgreich und dauerhaft befreit werden.

Hans R. Hoffmann
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Ihr Weg in die ultimative Suchtbefreiung
Wir behandeln nur Sie alleine in der gesamten Behandlungszeit! 
Niemand anderes kann Sie stören und für die absolute Diskretion ist gesorgt. 
Sie werden während 24 Stunden aufmerksam betreut und verwöhnt.
Wir sind für SIE da, und nicht umgekehrt, wie in den meisten Kliniken mit festen 
Behandlungszeiten und Abläufen.

persönlich - individuell - aufmerksam - kompetent

    

IONEN DETOX VERFAHREN

Das Fußbad ist die Basisbehandlung aller Entgiftungswochen die wir durchführen. Der 
Körper wird somit aktiv entgiftet und findet sehr schnell wieder zu einem normalen State. 
Es ist erstaunlich wie schnell sich ein Wohlbefinden einstellt. 

Durch ergänzende TCM Behandlungen gestalten wir Ihren Entzug so angenehm und kurz 
wie nur möglich.  Unsere Expertise im Bereich des milden, natürlichen Alkoholentzugs 
hat über 4.000 erfolgreichen Entgiftungen geholfen. 

Diese Anwendungen können dem Körper helfen, Säuregehalt, Toxine, Schlacke, 
Arzneimittelrückstände, Feinstaub und Schwermetalle zu reduzieren. Arbeitsprinzip: 
Wasser + Salz + Strom Durch Elektrolyse im Fußbad werden Wasser- und Salzmoleküle 
abgebaut.
In Wasser entstehen hohe Konzentrationen an Hydroxid- (OH-) und Natriumionen (Na +) 
sowie anderen alkalibildenden Mineralionen. Der osmotische Druck, der zwischen dem 
Wasser im Eimer und dem Wasser des menschlichen Körpers erzeugt wird, bewirkt, dass 
einige der Ionen durch Konzentrationskompensation in der Fußhaut in den menschlichen 
Körper diffundieren. 

Freie Radikale werden dissoziiert, Schlacke, Säuren und Toxine werden neutralisiert, 
beginnen zu trainieren und können abgeleitet werden.
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Ein weiterer Infiltrationsprozess ermöglicht es einigen dieser mobilisierten Schadstoffe, 
während des Gebrauchs aus dem Körper ins Wasser zu diffundieren. 
Die abgegebenen Schadstoffe reagieren mit den Substanzen im Grundwasser: 
Verfärbungen und Blasenbildung treten auf. Natriumionen werden vom menschlichen 
Körper am Defekt und durch Reaktivieren der Natrium- und Kaliumpumpen gebildet, 
um den Stoffwechselstatus der Zellen zu verbessern. 
Die Ionenversorgung verbessert und beschleunigt den natürlichen Entgiftungsprozess des 
Körpers. 
Der Körper gewinnt die Selbstregulierung zurück. 
Detox Fußbad kann die Grundfunktionen des Körpers erfrischen. Durch den Impuls stellt 
die Selbstregulierung des Körpers das Gleichgewicht wieder her. 

Das Aktivieren des Ionenflusses kann die folgenden Vorgänge ausführen 

Reaktionen bewirken:
• Entlastung der Entgiftungsorgane
• Verringern der toxischen Belastung
• Vermindern der Schweißbildung
• Energiesteigerung der Körperzellen
• Aktivieren der Stoffwechsel- und Durchblutungsfunktionen
• freie Radikale werden effektiver „entschärft“
• Entspannung
• Schmerzlinderung
• Hautklärung
• Schwermetallausleitung
• Stoffwechselaktivierung
• Durchblutungsförderung
• Säure-Basen-Balance

Das sollten sie noch wissen:

Die Aussagen basieren ausschließlich auf Erfahrungsberichten. 
Die Detox-Anwendung ist schulmedizinisch nicht anerkannt.
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Cranial Elektrische Stimulation CES/NES

Dieses innovative bio-elektrische Verfahren hat schon vielen Prominente Klienten gute 
Dienste geleistet und sie aus einer schweren Drogenabhängigkeit befreit. 

Wir arbeiten mit dem neusten Gerät um 
Ihr Limbisches System sofort wieder auf 
Schwung zu bringen, ohne das Sie 
schmerzhafte Entzugssymptome erleiden 
müssen.
In Verbindung mit dem Ionen Detox 
Verfahren werden Sie Ihren Entzug in nur 
wenigen Tagen überstanden haben. Bei 
Alkohol sind es zwei bis drei Tage, bei 
Drogen und Medikamente benötigen wir 
drei bis fünf Tage je nach Substanzen die 
eingenommen werden.

Im Folgenden finden Sie antworten auf 
einige häufig gestellte Fragen zur Neuro-
elektrischen Therapie:
Bei welchen Erkrankungen kommt die 
NES zum Einsatz?

Die Neuro-elektrische Stimulation (NES) beziehungsweise die Neuro-elektrische Therapie 
(NET) ist ein des Öfteren äußerst wirksames Verfahren im Zuge Schmerzen (Schulter-, 
Knie-, Nackenschmerzen, Kopfschmerzen inkl. Migräne usw.) ebenso innerhalb 
spezifischen psychischen Erkrankungen wie posttraumatischen Belastungsstörungen 
(PTBS), Angststörungen, Depressionen und Störungen im Schlaf. 
Des Weiteren wird sie äußerst erfolgreich als Entspannungsverfahren und zum 
Stressmanagement eingesetzt. 

In Deutschland ist dieses Therapieverfahren nicht insbesondere populär, es wird dennoch 
in einer großen deutschen Migräneklinik und in wenigen Suchtkliniken eingesetzt. 
In den USA ist die Benutzung von NES wesentlich mehrmals, in dieser Art wird die 
Neuro-elektrische Stimulation (NES) bspw. vom US-Militär außergewöhnlich erfolgreich 
bei Soldaten mit posttraumatischer Belastungsstörung, die eine wenn irgend 
wahrscheinlich nebenwirkungsarme Therapie erhalten sollen, eingesetzt.
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Welchen Erfolg kann man von einer Neuro-elektrischen Therapie erwarten?

Die Neuro-elektrische Therapie wird in diversen Länder statt dessen einer Medikation im 
Zuge Angststörungen, Depressionen, Suchterkrankungen, Problemen im Schlaf oder PTBS 
eingesetzt. In diversen Fällen mag dies ebenfalls glaubwürdig und vernunftgemäß sein, 
anfänglich einmal sollte nach entsprechender Indikationsstellung von Seiten einen Arzt 
die NET begleitend zu sonstigen Therapien (Psychotherapie und/oder 
Pharmakotherapie) eingesetzt werden. 

Daraus ergibt sich neben einer flotteren Besserung eine vorstellbare Reduktion der bereits 
bestehenden Medikation oder potentiell überdies das Vermeiden des Einsatzes von 
Psychopharmaka. Diese Maßnahmen sollten trotzdem stetig mit dem behandelnden Arzt 
abgesprochen werden.

Wie wurde die Neuro-Elektrische Stimulation (NES) entwickelt?

Die Neuro-elektrische Therapie wird in diversen Länder statt dessen einer Medikation im 
Zuge Angststörungen, Depressionen, Suchterkrankungen, Problemen im Schlaf oder PTBS 
eingesetzt. In diversen Fällen mag dies ebenfalls glaubwürdig und vernunftgemäß sein, 
anfänglich einmal sollte nach entsprechender Indikationsstellung von Seiten einen Arzt 
die NET begleitend zu sonstigen Therapien (Psychotherapie und/oder 
Pharmakotherapie) eingesetzt werden. 

Daraus ergibt sich neben einer flotteren Besserung eine vorstellbare Reduktion der bereits 
bestehenden Medikation oder potentiell überdies das Vermeiden des Einsatzes von 
Psychopharmaka. Diese Maßnahmen sollten trotzdem stetig mit dem behandelnden Arzt 
abgesprochen werden.

Wie funktioniert Neuro-Elektrische Stimulation (NES)?

Die NES wirkt über eine bestimmte Beeinflussung der Neurotransmitter im Gehirn seitens 
elektronische Ströme. Die elektronische Stimulation geschieht hierbei über Elektroden, die 
auf die Haut geklebt (oder im Falle von Schmerzen an die Haut aufgesetzt) werden. 
entsprechend wie EKG-Elektroden. Über jene werden elektronische Signale mit einer 
spezifischen Frequenz und Amplitude ausgesendet. 
Diese Signale führen zu einer Wiederherstellung des chemischen Gleichgewichts der 
Neurotransmitter im Gehirn, die an der Entstehung von eigenen psychischen 
Erkrankungen, Stress und Schmerzen beteiligt sind.
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Wie läuft eine Neuro-elektrische Therapie (NET) ab?

Zunächst findet eine ausgiebiges Anamnese ggf. mit körperlicher Analyse statt, 
unterdessen wird die Krankheitsgeschichte aufs Neue abgefragt und vielleicht die 
augenblickliche Medikation erkannt. 

Sollte sich aus der Summe jener Angaben die Indikation für eine Neuro-elektrische 
Stimulation (NES) bzw. -Therapie (NET) ergeben, auf diese Weise geschieht eine 
Aufklärung und Sitzungsdauer sowohl Häufigkeit werden besprochen. 

Die Durchführung der Neuro-elektrischen Therapie schwankt ein wenig je nach 
Indikation. Wird die NET als Entspannungsverfahren oder während psychischen 
Erkrankungen eingesetzt, in dieser Art werden zwei Elektroden im Bereich der Ohren 
befestigt, die (je nach Indikation) über wenigstens 20min einen leichten Energie mit einer 
eigenen (krankheitsabhängigen) Frequenz bzw. Amplitude entwickeln. 

Bei einigen Erkrankungen empfehlen sich Sitzungen in der ersten Woche täglich, ab der 
zweiten Woche werden die Sitzungen daraufhin seltener durchgeführt.
Wird die NET hingegen im Zuge Schmerzen angewendet, auf diese Weise hängt der 
Stimulationsort vom Schmerzort ab. Bei Knieschmerzen werden zwei Elektroden an 
speziellen Stellen im Bereich des betroffenen Knies angebracht, die Stimulation für sich 
dauert bloß wenige Minuten.

Ist die Behandlung schmerzhaft?

Eine dergleichen Behandlung mit Neuro-elektrischer Stimulation (NES), die man 
gleichwohl als Neuro-elektrische Therapie (NET) bezeichnet, tut nicht weh. Zu diesem 
Zweck sind die verwendeten Stromstärken erheblich zu gering, sämtliche NET-Geräte 
wirken ausschließlich mit gebräuchlichen Batterien. 
Als Patient verspüren Sie allenfalls eine leichte Vibration oder eine Gattung „prickeln“ an 
dem Ort, an dem die Elektrode klebt.

Wie „wissenschaftlich“ ist diese Methode?

Es existieren unzählige wissenschaftliche Untersuchungen, welche die Wirksamkeit von 
Neuro-elektrischer Stimulation (NES) respektive der Applikation im Zuge speziellen 
Erkrankungen (Neuro-elektrische Therapie, NET) belegen.
 Je nach vorliegender Erkrankung oder nach vorliegendem Einsatzgebiet ist die 
Studienlage binnen alldem andersartig umfassend. 
Zur Untersuchung der Wirksamkeit von Neuro-elektrischer Therapie (NET) innerhalb 
akuten Depressionen konnten im Anno 2014 von der außerordentlich renommierten 
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Cochran Kollaboration beispielsweise selber 270 Untersuchungen zu diesem Einsatzgebiet 
überprüft werden. Zu den Hauptanwendungsgebieten Schmerztherapie, Depressionen, 
Angststörungen, Problemen im Schlaf, Stressreduktion, PTBS und Suchterkrankungen 
liegen insgesamt unzählige wissenschaftliche Evaluationen ausgewählter Klasse vor.
 
Bei ein paar solcher Untersuchungen, im Besonderen denen älteren Datums, wird das 
nicht-einhalten bestimmter moderner Qualitätskriterien geächtet. Insgesamt existieren für 
den Gebrauch der NES bzw. NET in manchen Einsatzbereichen ein gute Evidenz, ebenso 
wenn noch weiterer Forschungsbedarf besteht. 

Im Umfeld der progressiven Pharmakotherapie steht eine Wissenschaft auf diesem 
alternativen Gebiet zugegeben unglücklicherweise augenblicklich ohne Frage nicht im 
Fokus des Interesses.
 
Somit ist der Einsatz dieses Therapieverfahrens wissenschaftlich wesentlich besser belegt 
als der Einsatz von Homöopathie und Akupunktur. 
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MFT - Magnetfeld-Therapy

Energetische Behandlungsverfahren helfen Ihnen schnell wieder fit und gesund zu 
werden! Durch unsere Magnetfeld Behandlung sorgen wir dafür das sich Ihr Körper 
ausgesprochen schnell von der Sucht regenerieren kann. 

Ihre Körperzellen laden sich 
wieder mit neuer Energie auf und 
nach wenigen Stunden fühlen Sie 
sich wie neu geboren. Dieses 
Verfahren haben wir ergänzt 
durch eine spezielle BRAINWAVE 
ENTRAINMENT  Behandlung, 
die Ihre Synapsen neu ausrichtet 
und die dauerhafte Suchtbefreiung 
programmiert.

Die Grundlagen der Magnetfeld-Therapie

Magnetfelder umgeben uns überall, sind gewiss nicht sichtbar. Unzählige Moleküle 
unseres Körpers sind ebenso Ladungsträger reagieren damit auf elektromagnetische 
Einflüsse. Elektromagnetische Kraftfelder sind eine Basis vieler Stoffwechselabläufe. 

So sind spezifische Ladungen obligatorisch für einen gerichteten Transport von Wissen, 
trotz alledem gleichfalls Nähr- und Vitalstoffen wie ebenfalls Stoffwechselendprodukten 
seitens den Körper. Mittels der Magnetfeld-Therapie sollen krankmachende Störungen im 
körpereigenen Stoff-, Energie-, Informationsfluss beeinflusst werden.

Durchführung der Magnetfeld-Therapie

Zwar werden unaufhörlich vermehrt ebenfalls Magneten zur Selbstbehandlung offeriert, 
die Magnetfeld-Therapie zur Behandlung von Krankheiten sollte indessen von einem 
erfahrenen Therapeuten durchgeführt werden. So steht vor der Therapie mit dem 
Magnetfeld unaufhörlich erst eine bestimmte Meinungsumfrage der Krankengeschichte 
(Anamnese). Währenddessen der Behandlung sitzt oder liegt der Patient gefüllt bekleidet. 
Die elektromagnetischen Schwingungen werden mithilfe eines untypischen Geräts auf die 
ausgewählten Stellen am Körper des Patienten übertragen.

Es kommen verschiedenartige Apparate zum Einsatz, bspw. Magnetkissen, Spulen oder 
Magnetmatten. Die Zeitabstand der separaten Behandlung hängt wie gleichfalls von den 
Beschwerden des Patienten als ebenfalls von der Grad des verwendeten Magnetfeldes ab. 
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Währenddessen der Behandlung kann der Therapeut die Grad des elektromagnetischen 
Feldes unabhängig angleichen. Ein Therapiezyklus umfasst je nach Krankheitsbild bis zu 
15 Behandlungen.

Wirkungsweise der Magnetfeld-Therapie

Die Magnetfeld-Therapie soll zur Steuerung der elektromagnetischen Felder im Körper 
beitragen. Mit Hilfe die Therapie kann sich Aufnahmefähigkeit der Körperzellen für 
diverse Stoffe aufpeppen, genauso der Abtransport von Stoffwechselprodukten und 
Abfallstoffen. Weiterhin kann sich vonseiten der Entwurf der Sauerstoffgehalt im Gewebe 
steigern, womit die Zellen nicht allein mehr Sauerstoff erhalten, stattdessen diesen 
gleichfalls besser nutzen können. Sauerstoff ist ein unverzichtbarer Bestandteil der 
Energieerzeugung in den Zellen. 

Ohne eine ausreichende Energieversorgung können Körperzellen ihre lebenswichtigen 
Zellfunktionen nicht aufrechterhalten. Auch auf die Gefäße kann sich die Therapie mit 
den elektromagnetischen Feldern positiv auswirken. So lässt sich die Spannung der 
Blutgefäße regeln, was Einfluss auf den Blutfluss und den Blutdruck haben könnte.

Anwendungsgebiete der Magnetfeld-Therapie

Aufgrund der gefäßregulierenden Wirkeigenschaften kann die Therapie zur Behandlung 
von Bluthochdruck (Hypertonie) genutzt werden. Die durchblutungsfördernde Wirkung 
konnte in einigen thermographischen (mit Wärmebildern arbeitenden) Untersuchungen 
nachgewiesen werden. 
Zu den Anwendungsgebieten gehören deshalb auch chronische Durchblutungsstörungen, 
und Gefäßerkrankungen, wie die periphere arterielle Verschlusskrankheit (pAVK), auch 
als Schaufensterkrankheit bekannt. 

Das erhöhte Sauerstoffangebot und der verbesserte Abtransport von 
Stoffwechselendprodukten können sich zudem positiv auf Verspannungen und 
Verkrampfungen auswirken. Schmerzen, die durch lokale Stoffwechselstörungen 
entstanden sind, können zurückgehen.

Das Behandlungsverfahren eignet sich als Einzeltherapie sowie auch als ergänzende 
Methode zur schulmedizinischen Behandlung, sollte aber bei allen ernsthaften 
Erkrankungen immer nur in Absprache mit einem Arzt oder Heilpraktiker erfolgen. 

Besondere Vorsicht sollte walten, wenn Metalle im Körper sind (künstliche Gelenke, 
Platten…). Nicht angewendet werden sollte die Therapieform in der Schwangerschaft und 
wenn ein Herzschrittmacher verwendet wird.
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BRAINTRAINMENT

Um noch mehr für Ihr Wohlbefinden zu tun, setze ich eine weitere moderne Technologie 
ein: Brainwaves. 

Was ist das denn? Werden Sie sich bestimmt fragen?

Brainwaves sind Töne, die im Gehirn entstehen, wenn zwei unterschiedliche Frequenzen 
gleichzeitig abgespielt werden. Bedingt durch die Differenz der Töne entsteht eine 
sogenannte Schiebung. Sie tritt allerdings nur auf, wenn der Frequenzunterschied 
unterhalb von 30 Hz liegt! Das besondere an den Brainwaves ist die sofortige Wirkung auf 
das Gehirn.

Die Gehirnhemisphären reagieren sofort und schwingen sozusagen auf die gleiche 
Frequenz ein. Die so erzielte Wirkung lässt sich wunderbar nutzen, um sich selbst in einen 
konzentrierten oder entspannten mentalen Zustand zu versetzen.
Informationen und theoretische Grundlagen

Bei uns bekommen Sie was auf die Ohren!

Bestimmte Rhythmen verändern den Bewusstseinszustand außergewöhnlich flink - das 
wussten längst unsere Ahnen, und innerhalb spezifischen Naturvölkern wird jene 
Technologie noch heute angewandt. Kein Wunder, denn die ersten Geräusche im 
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Mutterleib sind hochgradig rhythmisch. Gleichförmige Beats sind eine der tiefsten 
Prägungen, die wir haben.

Wie wir beherrschen, schwingen unsere Gehirnzellen, je nach Bewusstseinszustand, in 
akkurat speziellen Frequenzbereichen. Eine überaus verantwortungsbewusste Methode, 
das Gehirn zu stimulieren, funktioniert rein über akustische Signale. Die Technologie 
wurde entworfen von Robert Monroe. Der erwachte eines Nachts und schwebte mit der 
Nase fix unter der Schlafzimmerdecke. 

Als er sich vorsichtig umdrehte, stellte er fest, dass sein Körper wie allgemein bekannt 
neben seiner Frau im Bett lag und friedlich schlief.  
Fasziniert von jener außerkörperlichen Erfahrung, lernte Monroe alles, was es zum Gehirn 
zu lernen gab, und stieß währenddessen gleichermaßen auf die EEG-Forschung und die 
Gehirnfrequenzen. Ihm fiel auf, dass seine Erfahrung begleitet war von rhythmischen 
Schüben. Sein Rückschluss lautete, dass es doch glaubwürdig sein müsse, jene 
Frequenzbändern von außen einzuspielen, und in dieser Art das Gehirn in gezielte 
Zustände zu versetzen. 

Als Elektrotechniker war Monroe akkurat der richtige Mann hierzu: Er erkannte schnell, 
dass es nichts bringen würde, ebendiese Frequenzbändern als Harmonien zu 
transportieren, da der hörbare Bereich für den Personen erst während ca. 25 Hz initiiert. 
Bei seinen zusätzlichen Kalkulationen kam er zu dem Schluss, dass es, vergleichbar wie 
beim Stimmen einer Geige, denkbar sein könnte, die Frequenz als Schwebung zweier 
Harmonien zu transportieren. Und er hatte Recht. Wenn Sie zwei Stimmgabeln 
aneinander halten, daraufhin hören Sie ein Pulsieren, das exakt der Differenz der beiden 
Klänge entspricht. 

Haben Sie bspw. 108 und 116 Hz, pulsiert jene Schwebung acht mal pro Sekunde. Analog 
hierzu entwickelte Monroe eine Stereotechnik, die auf dem einen Kanal exemplarisch 
einen Ton von 400 Hz spielt, und auf dem zusätzlichen Kanal einen Ton von 410 Hz. Erst 
im Gehirn bildet sich der dritte Ton, der aus der Differenz der beiden weiteren entsteht 
und in unserem Beispiel 10 Hz beträgt.

Sein System wurde geprüft und für in Ordnung befunden. Das Gehirn hat in Wirklichkeit 
die Entwicklung, sich an vorgegebene Rhythmen anzupassen und in die stimmigen 
Zustände zu gehen. Das ist mitnichten in dieser Art neu, man findet ebendiese 
Technologie in vielen Ritualen der Naturvölker. Wie exemplarisch reist jedweder 
Schamane auf dem Takt einer Trommel in weitere Welten.
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Hemi-Sync

Ein wünschenswerter Nebeneffekt besteht darin, dass die beiden Hemisphären, die in der 
Regel nicht miteinander funktionieren, anhand ebendiese Stimulation in den Zustand der 
Kohärenz kommen, also zeitgleich schwingen, was den Mehrwert hat, dass beide 
Gehirnhälften miteinander an einem Strang ziehen - ein seltener und erlesener Zustand.
Damit war der Name deutlich, Monroe nannte sein System Hemi-Sync. Die Technologie 
ist soweit erfunden, dass das Monroe Institute binnen gleichzeitiger EEG-Überwachung 
und Stimulation seinen Adressaten einstweilen im Zuge einer Woche außerkörperliche 
Erfahrungen beibringen kann. In einem solchen Zustand tiefer Versenkung sind natürlich 
ebenfalls Suggestionen innerhalb weitem effektiver und entfalten einen hypnotischen 
Effekt. 

Alles schwingt

Mittels die Verständigung der Neuronen miteinander entstehen Schwingungen, die 
erstmalig 1924 vonseiten den deutschen Arzt Hans Berger in Jena entdeckt wurden. Sie 
lassen sich am EEG ableiten und beobachten. Bis vor 30 Jahren dachte man, ebendiese 
Schwingungen gehörten zum Autonomen Nervensystem und lägen dadurch extern des 
bewussten Einflusses. 

Doch die Biofeedbackpioniere Elmar und Alyce Green kamen in den 70ern zu ganz 
zusätzlichen Resultaten. Bei ihrer Arbeit mit Zen-Mönchen stellten sie zum ersten Mal 
fest, dass ein Mensch ganz willentlich genauso den Thetazustand erreichen kann. Wenig 
überraschend via massives Training, nichtsdestominder gut und gerne: Das war neu. 
 
Die Gehirnfrequenzen werden in vier Areale unterteilt:
Interessant wird es, wenn beide Gehirnhälften die passenden höchsten Ausschläge, die 
Peaks, miteinander erreichen - anschließend kommuniziert man 
von Hemisphärensynchronisation, einem ausgesprochen kraftvollen und geistig überaus 
potenten Zustand.
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Wir beseitigen die Ursache Ihrer Sucht
Wir betrachten Sucht oder Abhängigkeit nicht als eine Krankheit sondern als eine 
Gewohnheit, die sich in und etabliert hat. Und eine Gewohnheit kann man auch sehr 
schnell wieder beheben und durch eine neue stärkere positivere Gewohnheit ersetzen.

Alles hat mit der Art, wie wir Denken zu tun!
So wie wir denken werden wir fühlen, so wie wir fühlen, werden wir auch handeln. Und 
unser Handeln bringt uns letztendlich eine Erfahrung.

Unser Mind Change Programm beinhaltet einen intensiven Mind Change und eine große 
Veränderung in Ihrem SEIN als Mensch.

Sie lernen die Zusammenhänge kennen, was Gedanken bewirken und wie Sie Ihre 
Gedanken kontrollieren können.

Schritt für Schritt werden Sie bei den Übungen auch die Gefühle spüren, die Ihre neuen 
Gedanken bewirken. Mit neuen Gefühlen, werden Sie anders handeln und auch andere 
Erfahrungen machen.

Die Neurowissenschaft hat jetzt herausgefunden, dass wir durch unsere Gedanken - 
unsere Realität erschaffen - und unser Leben sofort verändern können.
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Change Your MIndSet Programm

    

Was wir in diesem Programm erreichen!

Wir schauen nun genau hin, wo Ihre Suchtmuster entstanden sind und verändern diese 
so, dass sie Ihnen in der Zukunft keine Probleme mehr machen können.

Sie lernen zu verstehen, was genau Ihre Suchtmuster immer wieder ausgelöst hat. 
Gemeinsam löschen wir diese Sabotage-Programme für immer, so das Sie wieder ein 
entspanntes und selbstbestimmtes Leben führen können.

Ein 100 Tage Coaching zur Implementierung der neu gewonnen  Suchtbefreiung wird 
Ihnen helfen für immer die wichtige Selbstkontrolle zu haben.

So wie ein Leistungssportler der seine mentale Stärke im Wettkampf abrufen kann, so 
können Sie in wichtigen Momenten Ihre Selbstkontrolle abrufen um suchtbefreit zu 
bleiben.

Unsere Behandlungstools sind das QuantenClearing oder QC von Volker Knehr und das 
Verfahren zur Emotion Kontrolle von Dr. Bradley.

Zur Anwendung kommt auch noch die Psycho-Kinesiologie von Dr. Dietrich Klinghardt, 
sie hat sich seit vielen Jahren in unsere Suchtarbeit hervorragend bewährt.

Seinen Sie gespannt, wie diese Tools der energetischen Medizin auf Sie wirken werden.

Wir geben der Sucht keinen Chance, Sie weiter zu quälen! Ist der unentdeckte Stress erst 
eliminiert, leben Sie frei und unbelastet alter Sabotage Programme.
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Ihr persönliches Mind-Vision Movie

Gemeinsam kreieren wir Ihre Zukunft und erarbeiten einen kleinen Video Film der Sie in 
die Zukunft begleitet.

Was früher von vielen Erfolgsmenschen im Business oder im Sport das Vison-board war, 
ist heute unser Mind-Vison Movie! 

Es hat enorme Wirkung auf Ihre Synapsen im Gehirn, Ihr eigener Film programmiert Sie 
automatisch die Visionen die Sie erarbeitet haben auch zu erreichen.

Ist das nicht toll?

Wir haben schon mehrere Mind-Vison Movies mit 
unseren Klienten erstellt und sind wie auch unsere 
Klienten begeistert von den Ergebnissen die sich 
einstellen.

Dieses Tool hilft Ihnen während der 100 Tage CLEAN 
AND FREE® Challenge immer auf dem von Ihnen 
gewünschten Weg zu bleiben.

Unterstützt von Ihrem Neurodynamischen Selftalk, 
den wir auch gemeinsam erarbeiten und dann als mp3 
Datei auf Ihrem Smartphone platzieren. So haben Sie 
schon zwei Tool immer zur Hand und können in kleinen Pausen etwas für Ihr 
zukünftiges, suchtbefreites Leben tun.

Auch ein spezielles Atemtraining und verschiedene Meditationen sind für Sie verfügbar 
und lassen die 100 Tage CLEAN AND FREE® Challenge zu Ihrem Erfolg werden.

Und sollten Sie den Bedarf haben, so können Sie uns auch kostenlos kontaktieren und sich 
persönlichen Rat holen, denn wir sind für Sie da wenn es mal klemmt!

Wir lieben es, wenn unsere Klienten erfolgreich sind.
Nur so können wir unser Ziel, die Nummer 1 in der europäischen Suchthilfe zu sein 
erreichen!

Auf ein suchtbefreites Leben!
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